## SOCIETE FRANÇAISE DE PHARMACIE DE LA MÉDITERRANÉE LATINE

**SPML** –**Section française** 



Le Président

Paul Chambon

## La Lettre nº 19

Lyon, le 10 Janvier 2014

## Chers amis,

Comme tous les ans à pareille époque et, selon une tradition bien établie, votre Président a le plaisir de vous adresser tous ses voeux à vous et à vos familles.

Comme vous le savez, notre société ne tient qu'une réunion par an (nationale ou internationale, suivant les années) et nous nous rencontrons, de ce fait, assez peu.

Les congrès représentent l'occasion unique d'échanger entre nous et avec nos amis espagnols et italiens, mais beaucoup de nos membres n'en profitent pas. De ce fait, on se perd progressivement de vue, ce qui est dommage, à la fois pour la vie de notre société et aussi pour notre enrichissement culturel.

Aussi, en ce début d'année propice aux bonnes résolutions, soyons optimistes et retenons d'emblée les dates du 10 au 13 septembre 2014 afin de programmer nos retrouvailles à Montpellier.

Pour ceux qui ne le sauraient pas, Montpellier est la ville universitaire où enseignait le Professeur Etienne Canals et c'est lui qui a souhaité rapprocher les Facultés de Pharmacie françaises, espagnoles et italiennes.

Avec ses collègues, il a créé la Société de Pharmacie de la Méditerranée Latine en 1953 et les statuts ont été approuvés en 1954. C'est donc un anniversaire important (60 ans !) que nous allons souhaiter et je pense que la Faculté de Montpellier était toute désignée pour commémorer cet évènement. Toutefois, rien n'était possible sans un support local et je dois reconnaître que c'est grâce à la Doyenne de la Faculté, le Pr L.Vian, au Pr G.Marti-Mestre et au Pr Reynier, que l'avenir a pu s'envisager plus sereinement et maintenant notre congrès a pris son envol.

Cependant pour que ce congrès soit une réussite, il faut la participation de tous, car si le rôle du Président est de proposer un projet (en l'occurrence le Pharmacien au service du patient cancéreux), celui des sociétaires est de participer pour montrer qu'ils sont bien les héritiers des "pères fondateurs" de la SPML.

Vous pourrez retrouver sur notre site WEB, <u>www.sfpml.univ-lyon1.fr</u>, la brochure du XXX1° Congrès International qui se tiendra à **Montpellier du 10 au 13 septembre 2014**. Cette brochure est en cours d'impression et vous sera envoyée par courrier dans les semaines à venir.

Vous trouverez également ci-joint **un appel à cotisation d'un montant de 32 euro.** Cette cotisation reste modeste et suffirait à équilibrer nos comptes si l'on pouvait compter sur tous nos membres. Alors, ne tardez pas à envoyer votre règlement à notre trésorière!

Quand vous recevrez la brochure, pensez bien à vous inscrire, car plus tôt vous le ferez, plus vous aurez de chances de pouvoir réserver votre hôtel et cela permettra aux organisateurs de mieux anticiper la logistique inhérente à ce type de réunion. Donc n'hésitez plus, inscrivez-vous vite afin de bénéficier des meilleurs tarifs.

Je vous remercie d'avance en comptant sur votre dynamisme.

A bientôt

## P.Chambon